

下呂市観光計画「G-STAY」プロジェクト始動！

市観光課では平成 22 年度に下呂市観光計画を発足させ、各地域実行委員会などを組織して下呂市全域の観光施策を検討し、誘客宣伝や受入態勢の整備にかかる事業を行ってきました。

この下呂市観光計画は5カ年の計画で、平成 26 年度は最終年度となります。そこで5カ年計画の集大成として、下呂市での滞在の魅力をより一層発信するために「G-STAY」プロジェクトを展開します。（※Gは下呂市の頭文字、STAYは滞在を意味します。）



具体的には？

◆「G-STAY」では、下呂市の地域性豊かな体験プログラムやサービスなどを一堂に集め、効果的な発信をすることで一層の集客と満足度の向上を目指します。市制施行 10 周年となる平成 26 年 3 月から平成 27 年 2 月までの 1 年間に行われる体験プログラムの中から、特におもてなしが感じられ、下呂市の独自性のあるものを選び出し積極的に情報発信を行います。

こうした地域性あふれる魅力的な体験プログラムを行うことで市内での滞在時間を延ばし、地域への経済効果を生み出します。また、市民の皆さんにもご参加いただき、観光客やプログラム主催者（サービスなどの提供者）との交流を通じて、地域の良さを再確認していただきたいと思います。

スケジュール

- 平成 25 年 10 月～ 11 月 ◆体験プログラムの取りまとめと選考会の実施
- 平成 25 年 12 月 ◆体験プログラムの決定と報道機関などへの情報発信
- 平成 26 年 1 月～ 2 月 ◆体験プログラム冊子の作成
- 平成 26 年 3 月～ ◆キックオフイベントの実施（平成 26 年 3 月 1 日）
体験プログラムの実施

関連事業の実施

10 月から 11 月にかけて、特別企画「^{がくしゅう}まちの語り部と歩く まちなみ楽習てくてくツアー」を実施します。市内数カ所で行う半日程度のガイド付きの街歩きで、地域の歴史や文化に触れつつ、のんびり歩いて楽しむことができます。

「円空のころろにふれる下呂温泉合掌村めぐり」、「飛騨街道金山筋骨めぐり」、「温泉寺に下呂温泉のルーツをさぐる」、「飛騨小坂駅舎と森林鉄道を語る」、「飛騨萩原ひと・まち探検～明治維新秘話～」などのプログラムを予定しています。詳細な日程などは、9 月末の自治会配布でお知らせしますので、ぜひご参加ください。

まちなみ楽習 てくてくツアー

円空と合掌村めぐり



飛騨街道金山筋骨めぐり



温泉寺に下呂温泉のルーツをさぐる



飛騨小坂駅と森林鉄道



萩原ひと・まち探検



【お問い合わせ先】 〒509-2295 下呂市森960
下呂市役所 観光課 「G-STAY」プロジェクト係
☎ 0576・24・2222 (内線159) E-mail kankou@city.gero.lg.jp



マイマイガの卵の駆除にご協力を

今年、下呂市内において蛾が大量発生しました。この蛾は「マイマイガ」と呼ばれるものです。今回の原因は不明ですが、約10年周期で大発生し、2〜3年継続する傾向があると言われています。

マイマイガの駆除方法については、卵が幼虫時に除去することが最も効果的であると言われており、成虫になると効果的な方法はありません。

マイマイガは建物の壁面やすき間、草木などに卵を産み付けます。そして、卵は来年に1つの卵塊から300〜400匹程度の毛虫が孵化し、再び来年大量発生することが考えられます。

現在、市内において周辺の建物に多くの卵塊が見られますので、来年の大発生を未然に防ぐため卵塊の除去にご協力ください。

【簡単な駆除方法は】

底部を切り取った角型ペットボトルを利用し、卵を壁などから削り取る方法です。

電柱など平らでない所の卵も簡単に削り取れますが、卵が取りにくい場合は、削り落としてから卵を集めて下さい。壁などから削り落としても、落とした卵から毛虫が孵化

する場合があります。ご自宅で卵を見かけたら「落として、焼却ごみに出す」などの早期駆除のご協力をお願いします。

なお、取り除く際には、卵塊を覆っている鱗毛が舞い上がるためマスク、ゴーグル、手袋を着用してください。

【環境部・環境課】

あまり硬くない先が平らなもので卵塊を取ります。
(写真はペットボトルを利用した採取法)



マイマイガに関する詳しい情報は下呂市HPの下記URLで確認できます

<http://www.fri.hro.or.jp/kanko/fukyu/pdf/maimaiga.pdf> (簡易版)

<http://www.fri.hro.or.jp/qanda/img/maimaiga.pdf> (詳細版)

「ゾーン30」の実施について



住宅地域や小学校周辺などの生活道路における、交通安全対策の一つとして、萩原小学校周辺で「ゾーン30」の取り組みが実施されました。

これは生活道路の密集する区域を指定し、最高速度を時速30キロに規制する交通安全対策で、区域を示す標識・表示が行われています。

市では、通学路や生活道路などの危険箇所の改善に取り組み、交通事故防止を行ってまいりますので、ご理解とご協力をお願いします。

【総務部・防災情報課】

短信

★「身近に感じて市立病院」

8月3日、市立

金山病院が開院1周年を迎え、地域住民や病院が企画運営した記念行事が行われました。古田院長の講演などもあり、来場者はより一層、市立病院を身近に感じた様子でした。



院内での記念行事の様子

★おめでとう

第26回イチイ杯ミニバスケットボール大会出場

(会期・10月19〜20日)

(会場・関市総合体育館)

▽下呂ミニバスケットボールクラブ(男子)

.....

道路愛護表彰

【国土交通大臣表彰】

▽上呂区(国道歩道清掃)

▽火打町内会(県道除草清掃)